

うまホと学ぼう！ネット利用⑬

「文字でのやりとりは会話とどう違う？」

うまホと学ぼう！ネット利用 ⑬



うまホ

文字でのやりとりは会話とどう違う？

うまホ メールとか掲示板の書き込みとか、ネットでは文字のやりとりが中心だね。普段のおしゃべりとどこが違うの？

県教育庁生涯学習課 直接会って話すときは言葉だけじゃなく、顔の表情や声の調子、身ぶり手ぶりなども感情を伝えてくれるよね。でも、メールだとそ

## 表情が見えず誤解も

れらはほとんど使えないから、そもそも伝わりにくいんだよ。例えば、こんな場面。給食当番のA君が、カレーの入った容器を運ぼうとして落としてしまい、カレーは半分以上こぼれてしまった。その夜、友達B君はA君にこうメールしたんだ。〈きょうは大変だったな。みんな

なカレーが好きだからがっかりしてた。次は気を付けるよ。〉うまホ うーん、これって励ましているの？ よく分からないな。A君はどう思うかな？

生涯学習課 そうだね。B君はA君を励まそうと思って、ポイント肩をたたくような気持ちで「気を付けるよ」と送ったかも

しれない。でも、これじゃA君はさらに落ち込んでしまうかも。文字だけでは思いが正しく伝わりにくいからこそ、相手を思いやり、丁寧な言葉遣いを心掛けようね。そして送る前には何度も読み返そう。けれど何より、思いを伝えたいなら会って話すのが一番だよ。